



# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lundi 17 mai 2010

---

## Ligne Paris-Creil : pour une amélioration des infrastructures et du service

---

Un incident de ligne, survenu mercredi dernier dans le Val d'Oise, a perturbé la liaison Creil-Paris et contraint des dizaines de voyageurs à descendre sur les voies pour rejoindre d'autres modes de transport. Au cours de cet incident, un certain nombre de manquements de la SNCF ont pu être relevés, notamment un défaut d'information et de prise en charge. Alors que la région Picardie, dans l'objectif d'améliorer fiabilité et confort dans l'exploitation des lignes, fait le pari d'un investissement massif dans de nouvelles locomotives « tous terrains », chacun doit prendre ses responsabilités pour éviter que l'image des transports collectifs en général, du train en particulier, ne doive en souffrir.

Si la ville de Creil est fortement mobilisée pour soutenir le projet de création d'une liaison ferroviaire Picardie-Roissy, qui participerait à faire évoluer considérablement les conditions de transports de tous les picards ; la municipalité reste toutefois plus vigilante que jamais quant à la qualité du service apporté aux usagers qui font le choix du transport public. Pour la Ville de Creil, il est aussi important de s'engager pour l'amélioration des infrastructures que pour l'amélioration du service.

Eric Montes se rendra ce soir au comité de ligne Paris – Saint-Quentin, en sa qualité de Maire-adjoint en charge du développement économique, de l'emploi et du tourisme, afin de porter ce message aux acteurs du transport ferroviaire et aux usagers de la gare de Creil.

***Réunion du comité de ligne Paris-Saint-Quentin :  
Ce soir à 18h30 - salle Claude Monet de Pont-Sainte-Maxence***

Contact :                      Stéphanie POISSON                      03.44.29.50.58                      stephanie.poisson@mairie-creil.fr